

Le Pape demande de prier pour la paix

Le 25 juillet, fête de l'Apôtre saint Jacques, le Pape a de nouveau demandé de prier afin que la Conférence internationale sur la situation libanaise, "soit fructueuse et débouche sur des décisions concrètes pour une paix immédiate, sur une solution qui aille à la racine du problème".

27/07/2006

A son retour de promenade, Benoît XVI a redit son espoir d'une solution

stable et définitive du conflit proche-oriental : « J'ai l'impression que quelque chose bouge. La prière n'est pas inutile ».

Lors de sa halte au petit sanctuaire de Notre-Dame de Guérison, situé à 1.460 mètres au pied du Mont-Blanc, le Pape a recommandé aux personnes présentes de prier pour la paix. Face à l'aggravation de la situation, il avait fixé au dimanche 23 une journée spéciale de prière et de jeûne à cet effet et, dans l'après-midi, s'était rendu à l'église de Rhèmes pour demander à Dieu d'accorder la paix « non demain ou après-demain, mais aujourd'hui ».

D'autre part, le Saint-Siège a désigné un Observateur à la Conférence de Rome en la personne de Mgr.Giovanni Lajolo. Le Secrétaire pour les relations avec les états est accompagné de Mgr.Franco Coppola et de Mgr.Alberto Ortega Martín.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/le-pape-
demande-de-prier-pour-la-paix/](https://opusdei.org/fr-ch/article/le-pape-demande-de-prier-pour-la-paix/)
(24/02/2026)